



Plan de participación escolar de padres, tutores y familias 2024-2025

Escuela primaria Berewick

I. Política de participación de padres y familias

La administración, el personal y los padres de la Escuela Primaria Berewick creen que mejorar el rendimiento académico de cada estudiante es una responsabilidad compartida por toda la comunidad escolar, incluido el distrito escolar, la escuela, los miembros de la comunidad, la administración escolar, el personal, los estudiantes y los padres (como se define en propósitos de esta política para incluir a los tutores y todos los miembros de la familia de un estudiante involucrados en la educación del estudiante). Nuestra Política de Participación de los Padres describe las actividades de participación de los padres que se llevarán a cabo durante el año escolar. Nuestra Política de participación de los padres fue diseñada por un equipo escolar de administradores, maestros, asistentes de maestros, padres y miembros del PTO.

II. Reunión Informativa Anual

Berewick llevará a cabo la Reunión Familiar/Noche de Currículo del Título I el 26 de septiembre de 2024. Esta es también nuestra noche de evento familiar para honrar el Mes de la Herencia Hispana. La reunión brindará a las familias la oportunidad de aprender sobre el plan de estudios de los grados K-5, además de informarles lo que significa ser una escuela de Título I.

III. Horarios de reunión flexibles

Este año aseguraremos la máxima participación familiar en las oportunidades y reuniones escolares mediante la utilización de un horario flexible.

IV. Título I Parte A Planificación

La comunicación con las familias es crucial para el éxito académico de los estudiantes. Berewick utiliza una variedad de métodos para comunicarse con las familias y la escuela. comunidad tales como: ParentSquare, Facebook, Instagram, boletines familiares semanales, conferencias de padres y maestros y eventos en persona como jornadas de puertas abiertas y noches de currículo.

V. Información y oportunidades para padres

Título I: Tenemos nuestro estado de Título I publicado en el sitio web de la escuela y compartiremos la información en la reunión familiar de Título I el 09/26/24.

Perfil de la escuela: Berewick tiene nuestro perfil escolar publicado en nuestro sitio web.

Rendimiento del niño: Las conferencias de otoño para padres y maestros se programarán al final del primer trimestre. Los maestros revisarán el progreso de los estudiantes y responderán cualquier pregunta que las familias puedan tener. Las familias pueden programar conferencias adicionales según sea necesario en cualquier momento durante el año escolar. Además, los maestros comparten información sobre el desempeño de los estudiantes con frecuencia. Los maestros completarán las calificaciones de

manera oportuna y las familias tendrán acceso a esta información a través de PowerSchool. La escuela enviará información sobre cómo acceder al libro de calificaciones de PowerSchool en Septiembre.

Plan de estudios: La Primaria Berewick organizará una noche de currículo en septiembre para ayudar a compartir recursos e información con las familias. Cada nivel de grado presentará un resumen de su plan de estudios para el año y las presentaciones serán grabadas. Las presentaciones estarán disponibles en el sitio web de la escuela durante todo el año. Los niveles de grado también envían boletines semanales para informar a los padres y tutores lo que se enseñará durante la próxima semana.

Reuniones periódicas para la toma de decisiones: La primera reunión del SIT se realizará durante el mes de agosto de 2024. Este equipo es el encargado de redactar el Plan de Mejoramiento Escolar anual. Además, se anima a todos los padres a participar en nuestras reuniones del Equipo de Liderazgo Escolar donde discutiremos el Plan de Mejora Escolar y realizaremos un seguimiento del progreso hacia nuestras metas.

Acceso a oportunidades para el personal y los voluntarios: Las familias pueden comunicarse con los maestros y otros miembros del personal por correo electrónico y ParentSquare. Todas las familias deben utilizar ParentSquare para continuar recibiendo la información más actualizada de Berewick y CMS. Los miembros del personal se asegurarán de responder al padre/tutor dentro de un día hábil. El personal de Berewick trabaja arduamente para garantizar que los padres tengan acceso a ellos y animar a las familias a comunicarse con regularidad.

VI. Pacto Escuela-Familia

Los padres recibirán una copia de nuestro Acuerdo de Aprendizaje en septiembre. Creemos que nuestros estudiantes hacen lo mejor que pueden a través del trabajo en equipo de padres, familias, estudiantes y personal escolar. El pacto de aprendizaje es un acuerdo entre las familias de Berewick y la escuela que describe cómo trabajaremos juntos para apoyar el aprendizaje de los estudiantes durante el año escolar 2024-25. La escuela se asegurará de que todas las familias firmen el Pacto de Aprendizaje.

VII. Desarrollar la capacidad de participación de padres y familias

Participación familiar: Berewick tiene planeada una noche familiar casi todos los meses durante el año escolar, los eventos **se centrarán en la cultura, la construcción de comunidad, relaciones y aprendizajes**. Los eventos previstos para el año escolar 2024-25 son:

- Noche de Currículo y Herencia Hispana
- País de las maravillas invernal
- Exposición One Love Danza y Salud
- Noche en el Museo de Historia Negra
- Noche de Spring Fling y AAPI

Planificación de mejora escolar: Se anima a las familias a participar en la planificación de mejoras escolares para nuestra escuela participando en cualquiera de las siguientes actividades:

- a. **Equipo de liderazgo escolar:** Las familias pueden servir como miembros del Equipo de Mejoramiento Escolar de Berewick. Este organismo es el encargado de redactar el Plan anual de Mejora Escolar.
- b. **Proporcionar comentarios:** Todas las familias pueden compartir sus pensamientos, esperanzas e ideas para aumentar el rendimiento estudiantil en Berewick y mejorar nuestra cultura escolar. Se brindará formalmente una oportunidad para esta retroalimentación al principio, a la mitad y al final del año escolar. Los comentarios también se pueden enviar de manera informal durante todo el año.
- c. **Reuniones del equipo de liderazgo escolar:** Todas las familias están invitadas y alentadas a participar en nuestro Equipo de Liderazgo Escolar ofreciéndose como voluntarias para unirse al equipo en otoño. En estas reuniones discutiremos el Plan de Mejoramiento Escolar y realizaremos un seguimiento del progreso hacia nuestras metas.

- d. **Toma de fuerza:** Se anima e invita a todas las familias a participar en nuestro PTO. El PTO se reúne mensualmente para discutir formas de apoyar las iniciativas escolares.

VIII. Familias de estudiantes que aprenden varios idiomas y niños excepcionales

Brindaremos acceso completo a actividades de participación de los padres para familias de estudiantes excepcionales y con dominio limitado del inglés. La escuela traducirá los documentos que se enviarán a las familias y también tendrá interpretación disponible cuando sea necesario para facilitar la comunicación entre el personal y las familias.

IX. Solicitudes de padres/familia

Las familias o los estudiantes elegibles tienen derecho a inspeccionar y revisar los registros educativos del estudiante que mantiene la escuela. La escuela debe recibir un permiso por escrito de los padres con custodia para poder divulgar cualquier información del expediente educativo de un estudiante. Si la familia tiene una solicitud para recibir información sobre la escuela, esta solicitud debe ser recibida por la escuela por escrito. La escuela tendrá una cantidad de tiempo razonable para responder a la solicitud o conceder la solicitud.

X. Evaluación Anual

Como comunidad escolar, revisaremos la efectividad de nuestra política de participación familiar para mejorar nuestra escuela durante nuestra reunión de Título I y el proceso de planificación de mejora escolar. Te invitamos a llamar a la escuela para hacer cualquier pregunta que puedas tener o programar una visita o reunión. Esperamos que sus hijos tengan una maravillosa experiencia de aprendizaje en Berewick. Se anima a las familias a participar en el Equipo de Liderazgo Escolar, el PTO y otras actividades escolares. También se invita a las familias a enviar un formulario de voluntariado para que puedan ser voluntarios en la escuela. Berewick es un ambiente acogedor para todos.

XI. Otras prácticas de participación de padres y familias

Berewick se dedica a involucrar a todas las familias en nuestra escuela. Por este motivo, Berewick ha creado un Comité de Participación Familiar que se reúne mensualmente. Durante esta reunión, el comité discutirá formas de aumentar la participación familiar con la escuela y la participación escolar con las familias. El comité trabajará para resolver cualquier problema que contrarreste esta relación.